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ジェントへ定期的な情報発信を行い、冬の福岡線の利
用促進に努めてまいります。

■KTF2023（台湾高雄市旅行公会国際旅展）にブース出展
6月3日(土)・4日(日)、

高雄市旅行公会國際旅
展(KTF)に松本在住の台
南出身の方と協会職員
を派遣し、出展しました。
　冬季の観光誘客が弱
いため、今後積極的に売
り出したい「冬の上高地
スノーシュー体験」についてパンフレットを渡しなが
らヒアリング調査を行いました。
　約 7 割の方からこの体験に対し好意的な反応を得る
ことができました。松本で体験したい内容については

「食」と「温泉」への関心が高く、この結果を受け、
今後の台湾プロモーションに生かしていきたいと考え
ています。

■松本支部会員施設の動画を作成しています
長野県学習旅行誘

致推進協議会松本支
部の今年度のメイン
事業として会員施設
のPR動画作成を現
在急ピッチで進めて
います。
　加盟している宿泊
施設・ 体験施設を動画で紹介し、 公式ユーチューブ
チャンネル「修学旅行de『松本』」にアップしていま
す。修学旅行を扱うエージェントや学校関係者にご覧
いただき、松本への学習旅行の誘致に努めます。
　会員を募集中です。詳しくは、下記事務局へお問い
合わせください。
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会員施設の動画例

　令和 5 年度第 1 回社員
総会を 6 月26日( 月)にア
ルピコプラザホテルで開
催しました。
　議事では、社員の入社に
ついて報告ののち、令和
4 年度事業報告、決算報
告、役員の選任についての
3 議案が審議され、全議案とも全会一致で承認されました。
　今回の役員の改選で、当協会発足以来、長年にわたり
会長としてご活躍された井上会長が退任し、新たに松本商
工会議所の齊藤茂行副会頭が会長に就任しました。会長・
副会長は以下のとおりです。
会長　　齊藤茂行(松本商工会議所副会頭)：新任
副会長　宮之本伸(松本市副市長)　　　　：再任
　　　　二木伸次(浅間温泉観光協会会長)：再任
　　　　齋藤元紀(松本市アルプス山岳郷代表理事)：再任
　事業報告・決算については、協会ＨＰで公開しています。

事業報告（国内・海外・学習旅行関係）�

■第 1 回善光寺街道を行く旅！解説付ツアー
6 月10日(土)に協会初

の主催旅行となる第一回
善光寺街道を歩く旅「刈
谷原峠越え」を実施しま
した(参加者21名)。

ツアーに参加した70
代の女性からは「刈谷原
生まれの父が歩いた道
を歩きたかったので、 その当時の苦労がよく分かっ
た。小瀬さんのお話が楽しく、ご説明がわかりやすく
ありがたかった」との声をいただきました。
　今後も、旅行業資格を活かした着地型旅行を企画し
ていく予定です。

■FDA松本-福岡線PRのため、エージェントを訪問
6 月 7 日(水)から 9 日

(金)まで福岡市内のエー
ジェント 8 社に対し営
業活動を行いました。各
エージェントからは、

「夏場に比べて冬は誘客
面 で の 課 題 が あ る と
思っていたが、マツモト
建築芸術祭、松本城のレーザーマッピング、冬の上高
地・乗鞍高原のアクティビティなどは魅力があるので
商品化してみたい」との声をいただきました。
　今後、特に富裕層向けの旅行商品を扱っているエー
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松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの
振興にともに取り組んでいただける会員を募集しています。詳しく
は事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は
一般社団法人　松本観光コンベンション協会

〒 390-0874 松本市大手 3-8-13 松本市役所大手事務所１Ｆ
TEL0263-34-3295　FAX0263-39-7320

ホームページ公開中
http://www.matsumoto-tca.or.jp/

※  Instagram 更新中。協会ならではの松本
情報発信しています。ぜひフォローお願
いします。

会員募集中

※ 協会の公式 YouTube「れいチャンネル」も
ぜひご覧ください。


